Conferencia Román Gubern





Título: "La imagen digital y la cultura del videoclip"

Ponente: Román Gubern

Coordina: Alejandro Montiel y Fernando Canet

Fecha: 26 de noviembre de 2007

Resumen:

El autor de obras tan notables como, Del bisonte a la realidad virtual. La escena y el laberinto; La imagen pornográfica y otras perversiones ópticas; El Eros electrónico; Máscaras de la ficción; Patologías de la imagen; La mirada opulenta. Exploración de la iconosfera contemporánea; La caza de brujas en Hollywood - por citar algunas de las más conocidas-, nos visita para hablarnos de la imagen y el cine digital y su expansión hacia los territorios del hiperrealismo documental y de la hiperfantasía, así como de la cultura del videoclip.

Román Gubern ha sido Investigador invitado en el Massachussets Institute de Technology y ha sido profesor de Historia del Cine en la University of Southern California (Los Angeles) y el California Institute of Technology (Pasadera), y director del Instituto Cervantes en Roma. Ahora es Catedrático Emérito de Comunicación Audiovisual de la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Autónoma de Barcelona.





e-mail: vcbbaa@upv.es